
   １ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表            平成 28年３月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 古川 孝利 就学援助について １ 本市の就学援助率は全国や愛媛県平均

と比べてどうなのか 

２ 就学援助に関する周知方法について 

３ 要保護者と準要保護者への支援の内容

について 

４ 就学援助率（要保護、準要保護）の推移

について 

５ 案内文について 

６ 提出先について 

７ 申請書の配付方法について 

８ 制度の周知徹底について 

市   長 

関係理事者 

２ 藤原 秀博 医療の充実について １ 救急医療の現状と今後の課題について 

２ 愛媛県が導入を予定しているドクター

ヘリコプターについて 

３ 愛媛県立今治病院の建てかえについて 

４ 三次救急医療について 

 

市   長 

関係理事者 

  



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表            平成 28年３月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 渡部  豊 自治会への加入促進

と法人化について 

１ 自治会への加入促進について 

（１） 自治会加入率の現状と、これに対する

本市の考えについて 

（２） 自治会の課題をどのように認識して

いるのかについて 

（３） 自治会の組織向上や加入促進への支

援について 

２ 自治会の法人化について 

（１） 自治会の法人化について 

（２） 自治会の法人化が進まない理由につ

いて 

（３） 法人化の周知のあり方と行政の支援

について 

市   長 

関係理事者 

特殊詐欺への対策に

ついて 

１ 本市の特殊詐欺被害の現状とそれに対

する取り組みについて 

２ 高齢者にわかりやすい対策について 

２ 山本 五郎 住宅リフォーム助成

制度について 

１ 補助限度額について 

２ 施行期日について 

市   長 

関係理事者 

人口減少対策につい

て 

１ 今治市の人口減少対策について 

人事院勧告について １ 2015年人事院勧告について 

２ 引き上げ額と率、適用人数について 

３ ラスパイレス指数について 

４ フレックスタイムについて 

５ 給与実態について 

雇用について １ 今治市の非正規雇用について 

２ 行政改革ビジョンの職員削減について 

降給について １ なぜ降給項目を導入するのか 

２ 人事考課制度は中止を 

３ 人事考課結果と給与リンクについて 

高齢者向け給付金に

ついて 

１ 政府の臨時福祉給付金の目的について 

２ 平成 26、27 年度の支給額と対象人数に

ついて 

３ 年金生活者等支援臨時福祉給付金につ

いて 

  



２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表            平成 28年３月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  立花保育所の閉所に

ついて 

１ 公募とプレゼンテーションの結果につ

いて 

２ 子ども・子育て会議の内容について 

３ 保護者会議の内容について 

 中学卒業するまでの

医療費の無料化につ

いて 

１ 医療費の無料化ができない理由 

２ 無料化にかかる経費について 

国家戦略特区（獣医師

養成系大学の誘致）に

ついて 

１ 誘致する課題について 

２ スケジュールについて 

３ 山岡 健一 議案第 18号「平成 28

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出２款１項 13 目 コミュニティ放送

推進費について 

（１） 今治コミュニティ放送（株）出資金

について 

２ 歳出９款１項５目 防災情報通信シス

テム整備費について 

（１）防災情報伝達機能拡充事業費について 

 

市   長 

関係理事者 

市長施政方針につい

て 

１ 学園都市構想について 

２ 子育て支援について 

３ 緊急防災情報伝達システムについて 

４ 今治タオルブランドについて 

  



   １ 

       質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表            平成 28年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 谷口 芳史 議案第 18号「平成 28

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出３款１項１目 生活困窮者等支援

対策事業費について 

（１）子供の学習支援事業について 

市   長 

関係理事者 

子育て支援について １ 子育て世代包括支援センターについて 

２ 子供の健康について 

（１）生活習慣病について 

（２）「子ども食堂」について 

Ｗｉ―Ｆｉの整備状

況について 

１ 公衆無線ＬＡＮ「Ｗｉ―Ｆｉ」の整備状

況について 

２ 石井 秀則 市営住宅について １ 市営住宅の現状について 

（１） 申し込みと入居待ちの世帯数について 

（２） 現在入居中と入居待ちの高齢者世帯

の比率について 

（３） 長期にわたって申し込んでも入居で

きない方への対応について 

２ 今後の建設計画について 

（１） 本町団地、四村団地以外に計画はある

のか 

（２） 完成後、入居待ちは緩和されるのか 

（３） 本町団地及び四村団地の高齢者対応

について 

３ 指定管理者制度の導入について 

４ 民間賃貸住宅の活用について 

５ 保証人の問題について 

（１）保証会社の活用について 

市   長 

関係理事者 

納骨堂について １ 宗教法人の納骨堂の整備状況について 

２ 建設について 

しまなみアースラン

ドと市民の森フラワ

ーパークについて 

１ しまなみアースランドについて 

（１） しまなみアースランドの利用状況に

ついて 

（２） 指定管理者制度の導入について 

（３） 新都市に来られた人への対応について 

２ 市民の森フラワーパークについて 

（１） 新都市に来られた人への対応について 

 



   ２ 

       質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表            平成 28年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

３ 平田 秀夫 学校教育について １ 小中学校のトイレの設置状況について 

２ 特別支援教育に係る合理的配慮につい

て 

３ 学校におけるＩＣＴの整備状況につい

て 

４ 教育費について 

 

市   長 

関係理事者 

 


